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30 de Abril de 1999

M. en D. Miguel Ángel Contreras Nieto
Comisionado

Pongo de su conocimiento que en la Tercera Visitaduría, con sede en Naucalpan
a cargo del M. en D. Enrique Uribe Arzate de la Comisión de Derechos Humanos
del Estado de México, presenté una queja, ante dicha Visitaduría, por violaciones
cometidas por la Policía Municipal de Atizapán de Zaragoza, en conjunto con el
Sr. Director Mario Amezquita, de donde se desprendió el expediente de queja
CODHEM/NJ/178/99.

Le hago saber que la Tercera Visitaduría nos ha apoyado desde el principio, han
trabajado sin ningún interés y demostrado con hechos, que tenemos derechos
iguales y que los hacen valer, nos motivan para que sigamos adelante como si
fueran ellos los afectados, sobran palabras de agradecimiento para la Comisión
de Derechos Humanos y en especial la Tercera Visitaduría General.

A t e n t a m e n t e

Sr. Germán Morales Alonso
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30 de Abril de 1999

M. en D. Miguel Ángel Contreras Nieto
Comisionado

Por medio de estas líneas hago saber mi agradecimiento a la Comisión de
Derechos Humanos del Estado de México y principalmente a la Tercera
Visitaduría, ya que acudió a nuestro llamado y nos atendió en los separos del
Ministerio Público y desde ese momento siempre estuvo al tanto de la violación
que tuvimos, el Maestro Uribe investigó a fondo nuestro problema cuyo expediente
de queja es el CODHEM/NJ/178/99.

A t e n t a m e n t e
Benito Villanueva Martínez
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30 de Abril de 1999

M. en D. Miguel Ángel Contreras Nieto
Comisionado

Me dirijo a usted para hacerle saber mi sentir con respecto a la atención recibida
en esta Comisión de Derechos Humanos, la cual desde un principio ha sido muy
amable y hasta el día de hoy todos han sido amables y respetuosos, tengo plena
confianza en que mi queja será seguida hasta el final, pues se me ha notificado
de todo lo acontecido hasta estos días.

Es para mí muy importante saber que contamos con esta Comisión de Derechos
Humanos, en lo personal le doy las gracias al M. en D. Enrique Uribe Arzate, que
desde un principio nos dio su atención y apoyo y es un caballero, además nos ha
dado asesoría, la cual a sido muy importante pues uno a veces no tiene el
conocimiento sobre cosas legales.

Gracias Señor Comisionado por contar a su alrededor con personas que saben
tratar con seres humanos, no como en otras instituciones que simplemente nos
tratan como una acta más.

Reciba un afectuoso saludo de su servidora.

A t e n t a m e n t e
Alma Rosa Tobías Escalante
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